

## Autoridad sanitaria registró más de 160 fiscalizaciones por fiesta de San Sebastián

La Seremi de Salud del Biobío se convocó en la comuna de Yumbel para vigilar el cumplimiento de condiciones sanitarias en el contexto de la festividad religiosa de San Sebastián. Desde el 17 al 20 de enero la autoridad registró 163 fiscalizaciones que originaron 5 decomisos.

El seremi de Salud, Eduardo Barra, contó que "en virtud de la re-

carga de servicios sanitarios, las semanas previas al 20 de enero y 20 de marzo, desarrollamos a través de nuestra Delegación Provincial Biobío, un extenso programa de fiscalización en terreno en Yumbel, orientado a verificar el cumplimiento de disposiciones en materias asociadas a alimentos, gestión ambiental y farmacia, principalmente, para preservar

fundamentalmente la salud de los fieles que asisten a la festividad religiosa de San Sebastián".

Se verificó el cumplimiento del Reglamento sobre la seguridad de los juguetes, en materia de seguridad alimentaria se resguardó que los recintos se respeten las condiciones mínimas establecidas en el Reglamento Sanitario de los Alimentos y, finalmente, la vi-

gilancia sanitaria a establecimientos farmacéuticos tuvo como objetivo primordial garantizar a la población el acceso oportuno a medicamentos seguros, de calidad y a un precio justo.

El alcalde de Yumbel, José Sáez, señaló que en estos tres días se esperaron cerca de un millón de personas, por ello se prepararon con un mes de anticipación.



Se concretaron 5 decomisos en la festividad religiosa.